



Wir kommen zu Ihnen!



Wer wir sind & was uns ausmacht

Vereinsbestehen seit über 50 Jahren – derzeit mit 352 Mitgliedern, davon 76 aus Thal (Stand 2019)

Jeder Mensch – egal ob krank, pflegebedürftig oder nach einem Krankenhausaufenthalt - soll die Möglichkeit haben, zu Hause, in seiner vertrauten Umgebung gepflegt und betreut zu werden!

Unser Wirken basiert auf der Solidarität der Mitglieder, der Arbeit der ehrenamtlichen Funktionäre, der Unterstützung durch die öffentliche Hand und der professionellen Pflege durch unser qualifiziertes Fachpersonal.

Aufgaben & Wissenswertes

- Unterstützung bei der Pflege hilfsbedürftiger Personen aller Altersstufen
- Medizinische Pflege auf Anordnung des Arztes, wie Wundversorgung, Blutdruckmessung, Injektionen usw.
- Anleitung und Hilfestellung für pflegende Angehörige
- fachliche und menschliche Begleitung Kranker, Sterbender und deren Angehöriger
- Hilfe bei der Beschaffung von Pflegebehelfen wie Pflegebetten
- Das Büro ist im neuen Abt Pfanner Haus in Langen integriert.

Direkt-Kontakt: +43 (0) 664 / 79 10 673

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

**www.thal.at > Vereine & mehr >
Krankenpflegeverein Langen-Thal**

Neu in Thal? Noch kein Mitglied?
Unsere **Einladung für Dich und Deine Familie:**
Mitgliedschaft im ersten Jahr GRATIS
(pro Haushalt)